

La Coloc inclusive

Graines de Sésame



habitat & humanisme

Ouverture
prévue
2026

L'habitat inclusif : de quoi s'agit-il ?

L'habitat inclusif est une nouvelle solution de droit commun, solution de logement et de vie, distincte de l'hébergement en famille ou en établissement du médico-social. La loi ELAN de 2018 définit les contours juridiques de sa mise en œuvre. En France, près de 12 000 personnes en situation de handicap ont choisi, en 2025, de vivre dans ces habitats partagés et accompagnés. Chaque projet est singulier et reflète les envies et les choix de ses habitants.



Graines de sésame : Pour qui ?

SESAME AUTISME RHONE ALPES lance le projet « Graines de Sésame », colocation inclusive pour 6 adultes autistes de moyenne autonomie, sur le territoire du Grésivaudan (vallée située entre Grenoble et Chambéry).

L'accompagnement est prévu 24 heures sur 24, avec une équipe de 7 accompagnants dont un poste d'animation de la Vie Sociale et Partagée. L'accompagnement individuel est défini avec chaque habitant et sa famille.

Un projet à construire avec les futurs habitants autour de 3 thématiques

Prendre soin de notre « intérieur »

Accueillir et partager

Rayonner vers l'extérieur



Graines de sésame : Avec qui ?

De nombreux partenaires soutiennent le projet, en particulier Habitat et Humanisme 38 pour le foncier, le CD 38 pour le financement de l'accompagnement individuel et collectif, les élus du Grésivaudan. Le projet est lauréat du réseau HAPA.



RÉSEAU DE L'HABITAT
PARTAGÉ ET ACCOMPAGNÉ
#RESEAUHAPA



N'hésitez pas à contacter Patricia Abraham, pilote du projet, si vous souhaitez en savoir plus.

☎ 07 85 74 67 31 e-mail : p.abraham@sesame-autisme-ra.org